

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Tagespflege



Foto: fotolia.com, #30838998, Monkey Business

Wenn die durch Familie, Freunde und Nachbarschaft angebotene Hilfe und Unterstützung auch in Verbindung mit ambulanten Diensten nicht ausreicht, einem älteren Menschen das eigenständige Leben in der eigenen Wohnung zu ermöglichen, kann die Tagespflege dazu beitragen, einen dauerhaften Umzug aus dem gewohnten Wohnumfeld in ein Heim zu vermeiden.

Je nach individuellem Bedarf besuchen manche Tagespflegegäste eine Einrichtung fünfmal in der Woche. Andere nutzen diese Möglichkeit der Betreuung nur an bestimmten Tagen.

In der Tagespflege können ältere Menschen den Tag gemeinsam mit anderen verbringen und erfahren dabei Betreuung, Pflege und Hilfe. Die Tagespflegegäste werden zu verschiedenen gemeinsamen Aktivitäten wie Gesellschaftsspielen, Spaziergängen oder Ausflügen angeregt. Häufig besteht für die Tagespflegegäste auch die Möglichkeit, sich an Alltagstätigkeiten zu beteiligen, um so unter Anleitung und Aufsicht wieder mehr Selbstständigkeit zurückzugewinnen.